

## Séjour neige 2019 à Bellefontaine

Comme chaque année, depuis 15 ans maintenant, le Club des retraités de la MGEN a organisé la dernière semaine du mois de janvier, son séjour neige.

Et c'est avec un grand plaisir que 54 retraités se sont retrouvés pour cette semaine de loisirs, de sport ou de repos au centre Cevéo de Bellefontaine, dans le Jura grâce au trio organisateur : Michèle, Mireille et Jean Pierre.

Météo capricieuse mais ambiance chaleureuse.

De la neige, du dynamisme, de la convivialité et la participation active de chacun, voici quelques-uns des ingrédients qui ont contribué à la réussite de notre séjour.

Des randonnées à skis ou en raquettes, organisées en groupe de niveau (remercions Michel et ses fiches de toutes les couleurs et ceux qui nous ont guidé),

Des soirées musicales (merci Angelo.....), les contes de « La rue Lepic » les diaporamas et vidéos...

Des parties effrénées de Scrabble, de jeux de sociétés classiques ou nouveaux,

Du temps libre aussi.....

Chacun a pu trouver chaussure à son pied.

Journées et soirées bien remplies nous ont permis de stimuler notre physique et nos neurones, de mieux nous connaître, de révéler des talents cachés (merci Nicole.....) et d'apprécier la chaleur du village CEVEO qui nous accueillait pour la troisième année consécutive.

Si vous voulez plus d'informations et notamment des images, allez sur le site du Club des retraités de la MGEN que Claudie a consciencieusement alimenté en collectant chaque jour des photos des uns et des autres.

Un nouveau trio d'organisateurs (Magdeleine M., Gilbert D., et Georges E.) prend le relais pour mettre sur pieds les prochains séjours. Il a déjà pris date pour l'édition 2020 où nous espérons voir arriver de nouveaux adeptes.

Catherine C, J P Vallot

### **Raquettes - groupe B**

Quel plaisir de se retrouver (les anciens et les nouveaux) sur les circuits balisés et enneigés de Bellefontaine.

Dès le 1<sup>er</sup> jour, le samedi après-midi, après avoir chaussé et vérifié le matériel, nous sommes partis pour un « tour de village ». Nous sommes sortis tous les jours avec un groupe de 7 à 17 participants, sauf le mercredi matin et le vendredi, les conditions atmosphériques étant peu propices à la balade.



Le mardi, nous avons exploré à 17, «la Combe des Cives » à partir de « Chapelle des Bois », avec pique-nique à « l'Auberge des Cives », sous un soleil radieux. Cette année encore, on ne s'est pas lassé de ces beaux paysages jurassiens enneigés, quelle que soit la couleur du ciel !

Annie

### **Ski de fond :**

Il continue sa baisse, mais reste pratiqué par le sixième des présents aux activités neige (11 pour 54 participants). Une seule nouvelle skieuse a rejoint le groupe. Le domaine de Bellefontaine offre de belles

pistes près et autour du lac gelé et enneigé. A 7km, le domaine de Chapelle des Bois bien tracé permet de varier les paysages et les difficultés, selon les capacités de chacun.

La météo a apporté de la neige fraîche et poudreuse à 3 reprises et de superbes paysages. Avec une météo capricieuse, 9 sorties ski ont été programmées sur la semaine.

Une petite partie du temps a été consacré au déneigement pour accéder aux voitures, avant de retrouver le plaisir de la glisse pour le groupe 2. Le groupe 1 est parti le plus souvent directement du centre Cévéo.

Ce cru 2019 laissera de très bons souvenirs aux skieurs de fond.

Michel Chagnard

### Ski alpin :

Délaissant leur groupe habituel de raquettes et de ski de fond, deux intrépides se sont accordé une courte récréation sur les quelques pistes de ski alpin de Bellefontaine.

Profitant de récentes et abondantes chutes de neige, et avant un déluge annoncé, elles ont dévalé, avec prudence tout de même, les larges pistes tout juste damées, immaculées et désertes de la station. La neige était d'une extrême douceur...un vrai régal ! Mireille R

